



Spyridon Louis  
1873 – 1940

**Spyridon Louis**  
**Né le 12 janvier 1873**

Spyrídón Louis est né le 12 janvier 1873 en Grèce et est mort le 26 mars 1940 dans le même pays. Il était un athlète de course à pied, premier champion olympique du marathon. Né au sein d'une famille pauvre, Spyridon vit une enfance modeste. Le travail de son père consiste à approvisionner Athènes en eau minérale transportée sur un chariot, et souvent, Spyridon fait le chemin en courant à ses côtés.

En 1894, le Comité international olympique (CIO) est créé. Celui-ci a pour tâche de choisir la ville hôte des premiers Jeux olympiques de l'ère moderne. Comme un symbole, Athènes en Grèce est désignée pour accueillir les Jeux de la première olympiade de 1896, plus de 2000 ans après les Jeux antiques.

Le 10 avril 1896, dans la ville de Marathon, le départ du premier marathon olympique est donné. Les concurrents sont au nombre de 17. Le Français Albin Lermusiaux prend la tête dans les premiers kilomètres de la course. Après le kilomètre 32, celui-ci abandonne, l'australien Edwin Flack prend le contrôle de la course. L'Australien, peu coutumier des longues distances abandonne quelques kilomètres plus loin. Spyridon Louis qui s'était rapproché progressivement de la tête de course, se retrouve alors en tête. Il devient quelques instants plus tard le premier champion olympique du marathon en remportant l'épreuve de 38 kilomètres en 2 h 58 min 50 s. Il franchit la ligne d'arrivée sans montrer de signe apparent de fatigue et se reposa pendant seulement dix minutes après la course. Il devient par la suite un héros national. Il obtint ensuite le monopole de l'approvisionnement en eau de la capitale depuis les sources de la ville de Maroussi. Il reçut de nombreux cadeaux et privilèges qui lui permirent de vivre confortablement jusqu'à la fin de sa vie.